
課等の名称　

項目 洗馬地区　ＮＯ.１

内容

1 あり 時期 24 年度

2 なし

1 今後実施可能 実施時期 年度

2 今後実施は困難 具体的な理由　※ 別欄へご記入ください

1 把握しているが未実施 具体的な理由　※ 別欄へご記入ください

2 実施計画策定 時期 年度 　　　

予算措置 時期 年度

　予算額 千円

事業完了 時期 年度 月

　事業に要した額 千円

5 次年度以降取組み予定

関係法令

その他

特記事項
（既に取組んでいる場合、どんな
取組みをされているのか、また
今後どのような取組みをされる
予定があるかなどをご記入くださ
い。）

　平成24年8月に、関係機関による通学路緊急合同点検を実施しました。該当箇所の対
応策は次のとおりです。
・横断歩道の設置を、現地で警察署に要望しました。
・県道であるため、グリーンベルト化や交通安全看板の設置を、地元やＰＴＡが協議のう
え具体化していただく必要があります。その後、具体案を市都市づくり課に提出していた
だき、都市づくり課が集約の上、県に要望等を行っていく予定です。
・注意喚起の看板設置について、設置場所検討や地権者調整等を、支所長、学校、ＰＴ
Ａが行っていきます。
・見守り活動、交通安全指導、誘導活動を、長野県警の通学路サポート事業を活用し
て、平成25年3月までに実施する予定です。
　なお、通学路緊急合同点検の概要は、市のホームページに掲載し、今後も内容を追加
していきます。箇所ごとの具体的な内容は、地元小学校、地元支所、教育総務課までお
問い合わせください。

主な事業

※実施困難な理由
（障害となるもの等を具体的にご
記入ください。）

関係法令・内部規程等
（関連法令があればご記入くださ
い。）

第　項

第　節

地元からの要望

4

要
望
・
意
見
に
つ
い
て

１ 把握していない

3

総合計画との関連
（総合計画との関連があればご
記入ください。）

２ 把握している

議会報告会での要望・意見

担
当
部
課
で
の
対
応
状
況

　担当課

　地域づくり課

第　章

・小学校の通学路の安全点検を緊急で実施されたが、特に藤塚から小学校の間
が心配だ。改善が不十分で、ＰＴＡも心配している。早急な対策が必要であると思
うが、どの様な対策を考えているのか、具体的に伝えて欲しい。（歩道とか、グリー
ンベルトなど）
・通学路の緊急点検後の内容を市民にもわかりやすく知らせてほしい。

内部規程

議会報告会での要望・意見に関する事業等の進捗状況調査表

教育総務課

小学校通学路の安全点検（藤塚から小学校、緊急点検箇所）


